
Was haltet Ihr vom neuen Studio-Mac?
Beitrag von „Aluveitie“ vom 28. März 2022, 12:14

Mit AFP gingen mal ca 200 MB/s. Erklärt aber immer noch nicht, wieso der Hacky mit dem
langsameren NIC 6x schneller ist. Da gehen maximal 3.8 GBit/s durch aufgrund des USB
overheads.
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